

学校だより
NO.1

たかむら きずな
箕の絆

令和7年4月25日
学校教育目標「夢と志」をもち、未来に向かって果敢に挑戦する児童の育成
E-Mail: nyuno-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp
http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nyuno_sho/



令和7年度のスタート！

4月8日（火）に就任式、始業式、入学式を行いました。
入学式では、1年生11名を迎え、全校児童144名が
新年度をスタートしました。

家庭や地域とのつながりを大切に、本校の教育をさら
に充実させてまいります。保護者、地域の皆様のご支援と
ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



【令和7年度 教職員一覧】

校長	竹野 政彦	専科		保護者の皆様 には、紙面でお 伝えしており ます。	
教頭	保護者の皆様 には、紙面でお 伝えしており ます。	専科			
1年		専科			
2年		養護教諭			
3年		事務			
4年		研究主任	学校教育支援員		
5年			教育補助員		
6年1組		教務主任	スクールサポートスタッフ		
6年2組		生徒指導主事	コミュニティ・スクール推進員		
やまびこ			学校司書		
あすなる1		特別支援教育コーディネーター	心のサポーター		
あすなる2	保健主事	スクールカウンセラー			
通級指導教室					

【学校教育目標】

「夢と志」をもち、未来に向かって果敢に挑戦する児童の育成

【校訓】

つよく 正しく 和やかに

校訓は、校歌の中に含まれています。

1番 ~望み明るく 答えつつ 強く鍛えて たくましい 里の子供と育ちましょう
2番 ~行くて正しく うつしつ 心磨いて 健やかに 国の子供と育ちましょう
3番 ~集い楽しく むつみつつ 力合わせて 和やかに 花と友情咲かせましょう

【目指す児童像】

自分も相手も大切に、自ら考えて行動することができる児童

- ㊦ かんがえる子 … 自分の考えをもち、友だちと協力して問題を解決する子
- ㊦ かんばる子 … 目標の実現に向けて粘り強く取り組む子
- ㊦ さしい子 … 相手のことを考えて表現する子
- ㊦ こんこうな子 … 基本的な生活習慣が身に付いている子

学校と家庭との連携

① 欠席・遅刻の連絡

市民ポータルサイトの「欠席遅刻連絡機能」を利用し、児童の欠席等を確認させていただいております。この機能では、当日の朝だけでなく、前日の夜でも入力することができます。コメント欄に詳しい状況を入力することもできますので、ご利用ください。

② 自動音声

東広島市立学校では、児童と向き合う時間を確保するため、学校における働き方改革を推進しています。次のとおり、市内全小・中学校に勤務時間外対応のための自動音声によるメッセージ対応電話が導入されています。

平日（長期休業中は除く） 18：30～翌朝7：30
長期休業中の平日 17：00～翌朝7：30
休日（土曜日・日曜日・祝日・閉庁日） 終日

5月の予定

日・曜	行事
2日（金）	1年生お迎え遠足
8日（木）	耳鼻科健診（1・3年）尿検査（再検査）
17日（土）	運動会
19日（月）	運動会振替休日
20日（火）	内科健診（5・6年）諸費引落日
23（金）～ 24（土）	6年生修学旅行
25日（日）	PTA 資源回収
26日（月）	6年振替休日
27日（火）	全学年歯科検診
30日（金）	5年先取 SAF プログラム

児童の安全を見守っていきましょう

4月22日に、「安全ボランティア連絡協議会」を行い、子供たちを地域でしっかり見守っていかうと話し合いました。地域の方で、登下校時に見守っていただける方は、学校にご連絡ください。よろしくお願いいたします。

入野小学校 ☎437-1031

体罰、セクシュアル・ハラスメント、いじめ対応相談窓口

窓口は教頭、柳谷生徒指導主事、山田養護教諭です。困ったことや相談ごとなどがありましたら、どうぞ遠慮なくご相談ください。
入野小学校 ☎437-1031

校長室から「ちょこっと！」



「入野小学校は、助け合いの学校です。

優しいお兄さん、お姉さん、そして、先生方が助けてくれます。一緒に勉強したり遊んだりしましょう。」

入学式で私が1年生にお話したことです。さらに、

「今日からがんばってほしいことがあります。それは挨拶です。まずは、お兄さん、お姉さんが手本を見せてくれます。こんにちは！」

「こんにちは～！」

それぞれ進級した入野っ子2～6年生が、1年生に対して元気な声で挨拶しました。入学した11名の1年生も大きな声で返しました。

1年生、転入児童、新しい教職員を迎え、入野小学校がスタートしました。入野っ子も教職員もみんなやる気満々です！保護者の皆様、地域の皆様、今年度もよろしくお願いいたします。